## Vorgestellt: Benedict Danzewitz – Chefarzt der Kardiologischen Abteilung

Chefarzt Benedict Danzewitz – Kardiologe mit extrem viel Feingefühl

Seit knapp einem Jahr hat Benedict Danzewitz die kardiologische Leitung der internistischen Klinik am Klinikum Döbeln inne und ist seit dem gemeinsam mit Chefarzt Dr. Roland Pfützer die Doppelspitze der Inneren Medizin.

Das Klinikum Döbeln freut sich, den erfahrenen Kardiologen Benedict Danzewitz als Chefarzt der Abteilung für Kardiologie an Bord zu haben und bringt mit dem leidenschaftlichen Hobbypiloten die kardiologische Fachrichtung weiter auf Kurs. Das kardiologische Team am Klinikum Döbeln umfasst neben ausgebildeten Fachärzten auch junge, hoch motivierte Ärzte, die eine kardiologische Weiterbildung absolvieren, um die kardiologische Notversorgung jederzeit gewährleisten zu können. Diese Initiative ist aus Sicht des empathischen Kardiologen extrem wichtig. Nach wie vor rangieren Durchblutungsstörungen durch Herzkranzgefäßverengungen, die sogenannte Koronare Herzkrankheit (KHK), auf Platz Eins der häufigsten Todesursachen in Deutschland. Daher ist es umso wichtiger, eine schnelle kardiologische Versorgung vor Ort anbieten zu können. Bei einem Herzinfarkt zählt jede einzelne Minute!

Das Team um Chefarzt Benedict Danzewitz führt neben der Koronarangiografie auch diagnostische und therapeutische Angiografien der Becken-, Bein-, Arm- und Nierenarterien durch. Weiterhin fällt in das Gebiet der Kardiologie die Abklärung und Therapie von Gefäßerkrankungen und -verschlüssen. Hierzu kommt die gängige Bandbreite modernster Verfahren wie (beschichtete) Ballons, Stents, Lyse, Thrombektomie/Atherektomie und intravaskuläre Lithotripsie zum Einsatz. Neben konventionellen Methoden wie EKG, Ergometrie, Doppler- und Duplexsonografie der Gefäße werden am Klinikum Döbeln auch standartmäßig verschiedenste Herzschrittmacher, Defibrillatoren und Eventrecorder eingesetzt und turnusweise überprüft.

Der Vater von drei inzwischen erwachsenen Kindern Benedict Danzewitz hat in Polen Medizin studiert. Nachdem er fast 15 Jahre lang eine eigene Praxis für Innere Medizin unterhalten hat, wandte er sich seinem größten Hobby wie er selbst sagt, der Kardiologie, zu und absolvierte zunächst in Polen, 2014 und 2016 auch in Deutschland, den Facharzt für Innere Medizin und den Facharzt für Kardiologie. Überdies erlangte er unter anderem 2018 und 2019 auch die Zusatzqualifikationen "Interventionelle Kardiologie der DGK" und "Hypertensiologie DHL®".

Bildmaterial

BU: Portrait Benedict Danzewitz, Chefarzt der Kardiologie, Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie, Notfallmedizin, Interventionelle Kardiologie DGK, Hypertensiologie e.V. DHL®



Bildrechte: Tom Altmann für Klinikum Döbeln

## **KONTAKT**

Dr. Ulrike Träger • Medizincontrolling/ Öffentlichkeitsarbeit

Klinikum Döbeln GmbH • Sörmitzer Straße 10 • 04720 Döbeln

Telefon 03431 722 279 • E-Mail ulrike.traeger@klinikum-doebeln.de